

Promete Xóchitl Gálvez devolver a municipios los fondos de seguridad

**CLAUDIO BAÑUELOS Y
JUAN CARLOS G. PARTIDA**
CORRESPONSALES

De gira por la ciudad de Aguascalientes, la candidata presidencial de PAN, PRI y PRD, Xóchitl Gálvez, aseguró que de obtener el triunfo el 2 de junio, volverá a entregar los fondos para seguridad pública que se otorgaban a los municipios y que fueron eliminados en la actual administración.

“Ten la certeza Leo Montañez, próximo presidente municipal, vas a contar conmigo; te vamos a regresar los fondos de seguridad, te vamos a asignar un recurso para que atiendas la violencia intrafamiliar”, aseguró en un mitin en Plaza de la Patria, al dirigirse al candidato del PAN a la reelección por la alcaldía de la capital del estado.

Gálvez añadió que, usando el mismo nombre con que fue bautizado el programa de seguridad en la entidad, blindará Aguascalientes, haciendo notar el contraste con el miedo que, dijo, tienen en estados como Zacatecas y Jalisco.

En entrevista colectiva, la abandonada opositora llamó “malagradecida” a su adversaria Claudia Sheinbaum, quien tuvo un *lapsus* durante su discurso pronunciado el viernes en Baja California Sur, en el que dijo que el presidente, Andrés Manuel López Obrador, llegó al poder por “ambición personal”.

“Yo creo que sí es lo que ella piensa, pero qué malagradecida es con quien la puso ahí, porque decirle eso al que realmente sí hizo campaña y al que realmente se aventó 18 años tratando de llegar (a la Presidencia), yo creo que sí fue el subconsciente, que realmente piensa eso”, subrayó.

Gálvez también visitó Jalisco, donde hizo un llamado en Lagos de Moreno para que a la hora de votar “no se vayan con la finta de la canción” de su adversario de MC, Jorge Álvarez Máynez, y pidió a los cientos de personas reunidas que se “vayan con las propuestas” que cada candidato hace. Según las encuestas más recientes, en Jalisco el emecista la supera ligeramente en intención de voto.

Pide Alito no votar por MC

El líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, llamó a no votar por el candidato presidencial de MC, a quien acusó de jugar en la contienda un “triste y patético papel, al actuar como esquírol de Morena. Un voto por MC es un voto desperdiciado”, advirtió en conferencia de prensa en San Luis Potosí.

Redacción

